

SAFARI DE BEEKSE BERGEN

Cet important safari parc se situe près de Tilburg et de Hilvarenbeek dans le sud des Pays-Bas. Il s'étend sur plus de 135 hectares et rassemble environ 1600 animaux appartenant à plus de 150 espèces.



Le parc se visite à la fois en voiture, en bus, en bateau et à pied. Plusieurs sentiers de randonnée longent le safari parc et permettent à la fois de voir de nombreux animaux du parc en voiture et du parc pédestre.



À l'initiative des municipalités de Tilburg et de Hilvarenbeek, au début des années 1960, un petit espace zoologique a été construit sur le site de Beekse Bergen. Puis en 1968, le safari parc a été inauguré, divisé en quatre sections ; il présentait pour la première fois aux Pays-Bas des lions en semi-liberté. En 1970, le parc a accueilli des guépards ; dans les années qui ont suivi, il a été

agrandi et enrichi de nouveaux hôtes tels que des zèbres, des babouins, des cobes, des lamas, des girafes et des éléphants. En 1980, le safari parc s'est de nouveau agrandi ; une zone asiatique a été inaugurée et peuplée par des daims, des chevaux sauvages et des cerfs axis.

En 1982, le parc à pied s'est développé et a permis aux visiteurs de découvrir l'île des lémuriers et des singes, ainsi que la petite baie des manchots. En 1984, un spectacle de fauconnerie a été créé ; il est encore proposé de nos jours au public. En 1987, deux pandas géants sont restés plusieurs mois au parc, tandis que la direction de Beekse Bergen a été confiée à la société d'investissement Libema BV. Le nouveau propriétaire du parc a décidé d'innover en créant un safari en bateau et en construisant de nouvelles structures, telles que de larges volières pour oiseaux, des îlots pour accueillir des chimpanzés et des gorilles. En 1994, un petit village africain et des restaurants ont été agrandis à l'entrée du parc, et en 2013, des okapis sont arrivés à Beekse Bergen.



En 2014, un très bel espace a été aménagé pour des géants des fleuves africains : les hippopotames et les crocodiles du Nil. Depuis, de nouvelles espèces rejoignent régulièrement ce parc animalier de renom. À la fin des années 2010 a été créé un Safari Resort

s'étendant sur 42 hectares avec deux plaines africaines. Ce grand espace du parc comprend plus de 200 lodges ; parmi les espèces présentées dans ce safari figurent notamment des girafes de Rothschild, des rhinocéros blancs et des noirs, des zèbres, des dromadaires, des gnous et des lions.

De nos jours, le Safari parc de Beekse Bergen est l'un des plus importants parcs animaliers avec réserve en Europe ; il invite le visiteur à rencontrer les « Big Five », ces cinq grands animaux d'Afrique que sont l'éléphant, le rhinocéros, le lion, le léopard et le buffle.



Il est possible d'effectuer une visite guidée de la réserve et de collecter de nombreuses informations intéressantes sur les animaux qui y vivent.



En visitant la réserve de Beekse Bergen, vous aurez l'impression de vous promener en Afrique, en Asie et dans le Bush australien, quelle que soit la période de l'année. Ainsi, cette réserve n'est pas

totallement l'Afrique sauvage ou l'Asie exotique aux Pays-Bas, mais cela y ressemble beaucoup !

Au début de la promenade à pied, le visiteur peut observer des chimpanzés, des panthères de Perse et des gorilles des plaines. Plusieurs volières fermées et à ciel ouvert permettent ensuite de voir plusieurs oiseaux tels que des serpentaires, des pélicans, des manchots et des cigognes. Près du restaurant central, le visiteur peut aller guetter des tigres sibériens, des lions, des hyènes, des hippopotames, des singes, des pandas roux et des ours lippus. Souvent, on peut assister aux repas des fauves à heures régulières. C'est un moment très prisé par les jeunes visiteurs !



Au cœur du village africain vivent une colonie de babouins et non loin d'eux, des grands herbivores et des éléphants d'Afrique. Le groupe de ces pachydermes dispose d'un vaste enclos qui s'étend jusqu'à la fin de la promenade à pied. En pénétrant dans les sous-bois, le visiteur rencontre tour à tour des potamochères, des gibbons, des capibaras, des antilopes et des gorilles des plaines. Il peut aussi aller saluer des lémuriens et admirer de beaux oiseaux exotiques dans cette zone pédestre. Le safari en bateau est teinté d'une forte note d'exotisme. Au fil de l'eau, le visiteur peut y apercevoir des buffles, des bantengs, des chameaux, des yacks et des rhinocéros blancs. Le parc réunit un

des plus grands groupes de rhinocéros blancs en captivité en Europe. Le rhinocéros blanc, comme toutes les espèces de rhinocéros, est menacé par le braconnage. Ses cornes sont très recherchées pour la fabrication de remèdes chinois traditionnels, de poignards et d'autres objets en Orient.

Durant la balade en voiture, le visiteur croise de nombreuses antilopes, autruches, zèbres, autruches et girafes. Ces dernières saluent parfois les visiteurs en voiture en tendant leurs longs cous en direction des vitres des véhicules.

Depuis le printemps 2013, le safari parc présente des okapis qui bénéficient d'un bâtiment recréant une maison africaine, conçue par le département de conception de la société Libema. Cette structure comprend six boxes et un vaste espace de présentation. À l'extérieur du bâtiment, ces cousins de la girafe bénéficient de trois

enclos de 600, 1500 et 2150 mètres carrés dont une large zone est boisée. En 2014, des hippopotames amphibies et des crocodiles du Nil, seigneurs des fleuves africains, sont venus compléter la collection du parc. En 2017, l'itinéraire de la partie safari de Beskse Bergen a été agrandi avec une nouvelle zone pour découvrir les lions et un espace désertique avec notamment des dromadaires, des zébus et des addax.

Le Parc de Beekse Bergen est ouvert toute l'année. Des programmes de visite adaptés sont prévus pour les enfants, les parents et les groupes. Les visiteurs peuvent combiner une journée safari avec une balade dans le parc de jeux Speelland, où plusieurs attractions aquatiques sont à la disposition des enfants et des grands enfants ! Fatigué après une journée bien remplie, le visiteur peut passer la nuit dans un vrai « jungalow » à proximité du safari parc.

